

花の日礼拝施設訪問

5月28日（土）に花の日施設訪問を行いました。

前日の花の日礼拝で集められた献金でお花を購入し、ハンドベルの演奏と歌とダンスと共に、シンフォニー稲佐の森にお届けしました。

シンフォニー稲佐の森では、入所者の方やデイサービスの利用者の方がたくさん集まってくれました。ハンドベルの演奏が始まると、まだ入部したばかりで緊張している新入生部員を入所者の方が励ますように拍手をしてくれました。YWCAは幸せなら手をたたこうと茶摘みを入所者の方と一緒にしました。また、ダンス同好会は元気のいいダンスを踊って、入所者の皆さんも手拍子で参加してくれました。妖怪体操では一緒に踊ってくださる入居者の方もいて、さらに盛り上がりました。最後に「いつくしみ深き」の讃美歌を歌い、皆さんの健康を神様が支えくださるように一緒にお祈りしました。

施設訪問に初めて参加したダンス同好会の生徒は「たくさんのお年寄りが見に来てくださって、応援してくださってとても楽しかった。笑顔で踊れるように一生懸命練習したので、見てくださった方が笑顔になって本当にうれしかった。」と話していました。シンフォニー稲佐の森のみなさまありがとうございました。

なお、花の日献金 56218 円は、施設訪問のお花の購入と九州ルーテル学院（熊本大地震で被害のあったキリスト教学校同盟校）への献金としました。

